

Ehrung der besten Lehrlinge

Neun Lehrlinge aus dem Bezirk Hollabrunn erhielten Auszeichnungen

■ **BEZIRK.** Kürzlich fand die Lehrlingsehrung des Bezirkes in Großmeisdorf statt.

WK-Bezirksstellenobmann Alfred Babinsky konnte sich über 9 Lehrlinge, die entweder die Lehrabschlussprüfung mit Auszeichnung bestanden haben oder bei einem Landes- bzw. Bundeslehrlingswettbewerb einen der 3 ersten Plätze erreichen konnten, freuen. Obmann Babinsky bedankte sich bei den Lehrlingen für ihren Fleiß und ihr Engagement und bei den Lehrbetrieben dafür, dass sie jungen Menschen eine Ausbildung ermöglichen. „Fachkräfte sichern den Wirtschaftsstandort und jeden einzelnen Betrieb. Daher ist es umso wichtiger, dass sich Betriebe der Lehrlingsausbildung widmen“, so der Obmann weiter.

Über die ausgezeichneten Lehrlinge aus dem Bezirk Hollabrunn freuten sich mit dem



Die ausgezeichneten Lehrlinge mit Vertretern ihrer Lehrbetriebe und den Vertretern der WK, des AMS und der AK.

Foto: Privat

Obmann Dr. Matthias Pithan, in Vertretung von Bezirkshauptmann Grusch, der Vizebürgermeister von Retz – KommR Ing. Karl Burkert, der AMS-Geschäftsstellenleiter Josef Mukstadt, Martin Feigl, in Vertretung

von AK-Geschäftsstellenleiter Auer, der Direktor der Polytechnischen Schule Hollabrunn – Erwin Kraus sowie in Vertretung von Abg. z. NR Christian Lausch Ernst Suttner und Michael Bischof.



Florian Seidl, Paul Gruber und Martin Mares bei der Preisverleihung.

Foto: Privat

Der „Invent a Chip“-Preis für die HTL

■ Wie wird ein Computerchip entwickelt und gefertigt und wer hat eine gute Idee für einen eigenen Chip? Dies war die Aufgabenstellung beim „Invent a Chip“-Wettbewerb. Unter allen richtig ausgefüllten Einsendungen wurde ein Apple iPod touch verlost, den Paul Gruber, ein Schüler der Elektronik-Abteilung und gleichzeitig auch Schulsprecher der HTL Hollabrunn, entgegennehmen durfte.

MWST-AKTION!

**Kaufen Sie jetzt bei
Fa. Seyfried, sparen Sie die MwSt. ***

gültig bis 21. Dezember 2012

(* 16,75% gilt nicht für bestehende Aufträge)



**Seit 40 Jahren
Top-Qualität
vom Erzeuger**

- Wintergärten
- Sommergärten
- Loggiaverbauten
- Eingangsverbauten
- Vordächer
- Rollläden
- Sonnenschutz
- Insektenschutz

HARALD SEYFRIED
Alu- & Kunststofftechnik

2231 Strasshof - Hauptstraße 240
Tel. 02287/3139-0, Fax DW 16 • www.seyfried.at

Ihr Spezialist

für Individuelles



LAbg. Ing. Hermann Findeis, NR a.D. Dr. Hannes Bauer, LAbg. Marianne Lembacher, Bgm. Johann Gartner, LR Mag. Barbara Schwarz, DI Markus Weindl, LT Präs. a.D. Bgm. Herbert Nowohradsky und Jitka Kössler (v.l.) Foto: WV Management

PRO 2013+: Partnerschaft zwischen Österreich-Tschechien

In der Grenzregion zwischen den Städten Wien, Brno, St. Pölten und Jihlava findet seit Jahren eine intensive grenzüberschreitende Kooperation statt. Nicht zuletzt durch die Förderprogramme der Europäischen Union zur grenzüberschreitenden Zusammenarbeit hat die Regionalentwicklung in der Europaregion Mitte starke

positive Impulse erhalten. Am 12.12.2012 fand in Ziersdorf eine „Zukunftskonferenz“ statt, bei der politische Vertreter – unter anderem NÖ Landesrätin Mag. Barbara Schwarz, Wissenschaftler und Experten - die gemeinsamen thematischen Schwerpunkte für die Programmperiode nach 2013 diskutierten.